
令和５年１０月２３日 

校長先生のお話 

陸上記録会 

 

 あいさつをしましょう。おはようございます。 

 先週はフィンランド派遣研修に行った６年生に報告をしてもらいました。今日は 10月 11

日に国立競技場で行われた陸上記録会のインタビューをしたいと思います。 

 ゲストに５人の６年生に来てもらっています。 

 まずは、50mハードルで１位になった Y君。次に女子走り幅跳びで１位になった Yさん。

そして、男子 1000ｍで１位になった H 君です。陸上記録会には渋谷区立小学校のすべての

６年生が出場しています。その中で一番になったということはすごいことです。それから、

男子 400ｍリレーの S君と S君にも来てもらっています。男子リレーは、Y君と H君を合わ

せた４人で走り、その組の１位のなり、全体では 0.06秒差の２位でした。ちなみに S君は

男子 100ｍでも全体の２位でした。それではインタビューをしましょう。 

【インタビュー】 

 Y君に 

  「国立競技場で走った感想をお願いします」 

  「スタート前は緊張しましたか」 

  「ハードルの越え方がとても上手ですが、コツはありますか」 

 Yさんに 

  「国立競技場で走った感想をお願いします」 

  「４ｍを超えた今回の記録をどう思いますか」 

  「遠くへ跳ぶコツは何ですか」 

 H君に 

  「走っている時、作戦は考えていたのですか」 

「ゴールした時はどのような気持ちでしたか」 

「応援は聞こえましたか」   

 続いてリレーに出場した２人にも聞いてみましょう。 

  「どのようなことに気をつけましたか」 

  「バトンパスはうまくできましたか」  

  「この経験をどのように生かしていきますか」 

 今日は５人の６年生を呼びましたが、今回の記録会で６年生は皆頑張りました。順位に

関係なく緊張しながらも全力を尽くしていました。その全力を尽くしている姿がとても立

派でした。それから応援もよかったです。声を合わせて一丸となって皆で応援していまし

た。応援の賞があったらもらえていたと思います。そして、何より、あの国立競技場で競

技をできたことは貴重な体験、一生の思い出になったと思います。記録会は来年以降も続

いていく予定です。５年生以下の皆さんも国立競技場で競技をする日をめざし、体育など

体力づくりに頑張ってください。 

 それでは、今週も体を鍛え元気に過ごしましょう。 


